

El calzado coloca al frente de la patronal europea al empresario portugués Luis Onofre

El actual presidente de la Asociación Portuguesa de la Industria del Calzado y su Componentes (Appicaps) relevará en el cargo al italiano Cleto Sagripanti.



El calzado portugués toma posiciones en Europa. El actual presidente de la Asociación Portuguesa de la Industria del Calzado y su Componentes (Appicaps), Luis Onofre, se coloca al frente de la Confederación Europea del Calzado, el mayor *lobby* europeo industrial de este sector.

El nombramiento se ha hecho público este fin de semana en el transcurso de Micam, la feria de calzado de Milán, en un encuentro con el ministro portugués de Economía, Pedro Siza Vieira, y el propio Onofre con los empresarios del país presentes en el evento. Según Siza Vieira, **este nombramiento no es sólo una distinción a la persona, sino también un reflejo de la importancia de la industria lusa en Europa.**

Onofre, por su parte, aseguró que se trata de una oportunidad para ayudar a la industria portuguesa a ser cada vez más reconocida en el exterior. En este sentido, el empresario subrayó que Portugal era el país extranjero con una mayor presencia en Micam, sólo superado por España.

El empresario portugués sustituye al frente de la patronal europea [al italiano Cleto Sagripanti, que ocupa la presidencia de la Confederación Europea del Calzado desde 2015](#). **Onofre le relevará el próximo mayo.** El *lobby* de la industria europea del sector se fundó hace treinta años y tiene su sede en Bruselas.

Fuente: [Modaes.es](#) 11.02.2019